

株式会社南紀白浜エアポート

2019年4月28日

南紀白浜空港にピアノを設置

～廃校となった川添中学校に眠っていたピアノが再び音色を取り戻す～

このたび、南紀白浜空港の1F到着ロビーに、ピアノを設置いたしました。飛行機のご利用とは関係なく、地域の皆さまもなだでも自由に弾いていただけますので、是非ともお楽しみください。演奏風景の写真撮影や動画配信なども可能です。

なお、本ピアノは、廃校となった白浜町立川添中学校（白浜町市鹿野）に眠っていたピアノです。当社より、白浜町役場に廃校舎で眠っているピアノが無いか問い合わせたところ、教育委員会で調査いただき、廃校となった川添中学校の3階に雨漏りから奇跡的に免れていたピアノが見つかりました。

教育委員会では、長い間廃校舎の中で眠っていて、このままでは直ぐに壊れて廃棄となるピアノが、再び息を吹き返すよい機会であると捉えていただき、輸送料や調律費用等、町に費用負担をかけないよう当社が引き取る形で提供されました。

このような経緯での南紀白浜空港へのピアノの設置です。

特に川添中学校の卒業生の方は、音楽の授業で使われたピアノに再び触れることができる機会であり、ピアノの音色を聞きながら学生時代を懐かしんでいただければ幸いです。



※緊急事態宣言の期間中は空港へのご来訪は自粛をお願いいたします

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社南紀白浜エアポート 広報・マーケティング 電話：0739-43-0095